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ВИНОДЕЛИЕ 

 

 

Владимир Путин пообещал поддержать отечественных производителей вин 
«Я, конечно, попрошу и Правительство, и депутатов Государственной Думы, чтобы они при принятии нового 

закона — а сейчас разрабатывается законопроект о виноградарстве и виноделии — учитывали прежде всего 

интересы отечественных производителей, таких как вы», — заявил Владимир Путин, отвечая на вопрос 

винодела Павла Швеца на встрече с общественностью Крыма. 

 

Эксперт: понятие о географическом указании защитит виноделов России от неверной 

маркировки 
Изменения в статью Гражданского кодекса, регулирующую производство алкогольной, в том числе - 

винодельческой продукции, предполагают введение понятия "географическое указание". Это устранит 

существующие вопросы с маркировкой вина по месту выращивания винограда, сообщил в понедельник ТАСС 

президент Союза виноделов и виноградарей России Леонид Попович. 

 

Французских политиков в Крыму покорили вино из автохтонов и красавицы «Массандры» 
Делегация из Франции, которая находится с визитом в Крыму, посетила старейшее винодельческое 

предприятие России – «Массандру». Гости осмотрели легендарные подвалы, продегустировали вино и 

неожиданно приняли участие в фотосессии самых красивых сотрудниц предприятия. 

 

«Массандра» выпустила трехмиллионную бутылку вина в этом году 
Предприятие «Массандра» выпустило трехмиллионную бутылку вина в 2019 году. Как сообщила пресс-служба 

предприятия на своей странице в Facebook, юбилейным стал «Кагор Партенит». 

 

Власти Севастополя выделили 700 га под винодельческие проекты 
Правительство Севастополя сформировало 17 участков для реализации проектов в сфере виноградарства и 

виноделия, сообщила во вторник пресс-служба правительства города. "Департамент по имущественным и 

земельным отношениям Севастополя в рамках реализации масштабных проектов, направленных на улучшение 

в регионе инвестиционного климата, а также повышение инвестиционной привлекательности, сформировал 17 

земельных участков сельскохозяйственного назначения общей площадью около 700 гектаров", - говорится в 

сообщении. 

 

Дмитрий Овсянников: «Отрасль виноделия в Севастополе получает беспрецедентный объём 

поддержки» 
Губернатор подчеркнул, что эта отрасль является приоритетной для Севастополя, и за последние пять лет 

показатели её существенно растут. В частности, в полтора раза выросла выручка винодельческих предприятий. 

 

Весной на внутридомовых территориях Севастополя посадят 2 тысячи саженцев винограда 
По инициативе губернатора Севастополя Дмитрия Овсянникова с 2017 года проходит акция "Возрождение 

исторических традиций - лоза в каждый двор", целью которой является озеленение внутридомовых территорий 

Севастополя саженцами винограда. …По ее информации, в 2017 году в рамках акции во дворах города было 

высажено 5 тысяч саженцев винограда сортов "Молдова" и "Италия". 

 

Шеремет: принятие закона о виноделии простимулирует развитие отрасли в Крыму 
В Крыму очень ждут принятия закона о виноделии — он станет дополнительным стимулом для развития этой 

отрасли на полуострове. …На выездном заседании Совета Госдумы на полуострове спикер палаты Вячеслав 

Володин сообщил, что депутаты намерены в апреле принять закон о развитии виноделия. 
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На Кубани в 2019 году заложат около 2,4 тыс. га молодых виноградников 
Весной планируют высадить виноградники на площади около 1 тыс. га, в осенний период — еще 1,4 тыс. га. 

…«Мы нацелены ежегодно закладывать не менее 2 тыс. га молодых виноградников, что позволит в ближайшие 

пять лет ввести в работу все виноградопригодные земли в крае», — отметил вице-губернатор Андрей Коробка. 

 

В Геленджике летом откроется винный завод «Шато де Талю» 
Мы принимаем и перерабатываем виноград на высоте 3-5 м. Здесь идет переработка и брожение красных вин», 

— сказал главный технолог завода «Шато де Талю» Франк Дюсенер. «Естественным образом под силой земного 

притяжения продукт спускается с переработки на производство, далее идет розлив», — отметил заместитель 

генерального директора по развитию «Шато де Талю» Илья Жуков. 

 

Супруга Александра Ткачева откроет винзавод и ресторан в Геленджике 
ООО «Шато де Талю», принадлежащее супруге экс-министра сельского хозяйства Александра Ткачева, 

объявило о планах в конце лета 2019 года открыть завод по переработке винограда и выпуску премиальных 

вин, сообщает «Кубань 24». …По данным «СПАРК-Интерфакс», собственницей 99% в уставном капитале ООО 

«Шато де Талю» выступает Ольга Ткачева – супруга бывшего министра сельского хозяйства РФ и экс-

губернатора Краснодарского края Александра Ткачева. 

 

Хорошее вино – на радость 
А с другой – разработать такую «дорожную карту» развития отрасли, чтобы те, кто производит виноград и 

делает вино – от руководителей крупных предприятий до фермеров, начинающих выращивать виноград на 

одном гектаре земли, четко видели перспективу роста своего бизнеса. …Участники круглого стола осмотрели 

технологическую цепочку донского винодельческого хозяйства «Эльбузд», где отлажен полный цикл 

производства вина – от выращивания винограда, ручного сбора до уникальных вин. 

 

Роскачество запустит мобильное приложение с информацией о российских винах 
Роскачество планирует запустить мобильное приложение, в котором, сфотографировав этикетку вина, можно 

будет получить информацию о самом напитке, а также другие полезные сведения — например, с какими 

блюдами вино сочетается, сообщил РИА Новости руководитель организации Максим Протасов. 

 

С.П. Обухов и В.Ф. Рашкин намерены выяснить законность отчуждения земельных участков у 

института садоводства и виноделия в Краснодаре 
В адрес депутата Государственной Думы VI созыва С.П. Обухова и депутата Государственной Думы VII созыва 

В.Ф. Рашкина неоднократно поступали обращения жителей города Краснодара по вопросу законности 

отчуждения земельных участков у института садоводства и виноделия в городе Краснодаре в 2016 году.  

Депутаты-коммунисты решили более детально разобраться в сложившейся ситуации и направили депутатский 

запрос в прокуратуру Краснодарского края с просьбой дать правовую оценку отчуждению земельных участков 

и дать однозначный ответ, законна ли передача земельных участков в частные руки. 

 

Холдинг «Ариант» открыл винный дом в Китае, планирует создать сеть 
ИНТЕРФАКС-ЮГ - ООО "Кубань-вино" (Краснодарский край, входит в холдинг "Ариант") открыло винный дом 

"Шато Тамань" в г. Шэньчжэнь (КНР), сообщает ООО. …На сегодняшний день через дистрибьюторов продукция 

компании представлена в Пекине, на территории всего Северо-Востока КНР (в провинциях Хэйлуцзян, Цзилинь, 

Ляонин), на Юге (Гуандун, Фуцзян) и Востоке (Чжцзян) страны. 

 

 

 

АЛКОГОЛЬ 

 

 

У алкоголя появился новый куратор 
Антон Силуанов заменил Александра Хлопонина. Вопросы регулирования алкогольного рынка будут 

обсуждаться вместе с его игроками. Для этого министр финансов Антон Силуанов создал специальную рабочую 

группу, куда вошли представители более десяти отраслевых ассоциаций. 
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«Ведомости»: Силуанов предложил упростить порядок выдачи марок на алкоголь 
Первый вице-премьер и министр финансов РФ Антон Силуанов поручил ведомствам до 1 июня подготовить 

изменения в закон о регулировании рынка алкоголя. В частности, предлагается отменить требование 

банковской гарантии для получения алкогольных марок, а также передать функцию по выдаче марок для 

импортного алкоголя Росалкогольрегулированию, пишет в пятницу газета "Ведомости", которая ознакомилась с 

текстом поручений. 

 

ФАС не поддержала продажу алкоголя и табака в отдельных торговых точках 
Федеральная антимонопольная служба (ФАС) не получала на рассмотрение проект о продаже алкоголя в 

отдельных помещениях или специальных алкомаркетах, однако не поддерживает аналогичный законопроект, 

который предлагает продавать в отдельных торговых точках не только алкоголь, но и табак, сообщила РИА 

Новости заместитель начальника контрольно-финансового управления ведомства Наталия Исаева. 

 

Минздрав завершил разработку законопроекта о продаже крепкого алкоголя с 21 года 
Минздрав РФ разработал законопроект по увеличению до 21 года возраста, с которого россиянам можно будет 

приобретать крепкий алкоголь. …По данным ведомства, потребление алкоголя любой крепости вредит 

здоровью, особенно здоровью молодого человека. 

 

Эксперт: запрет продажи крепкого алкоголя с 21 года положительно повлияют на экономику 
Радио «Комсомольская правда» попросило руководителя проекта «Трезвая Россия», члена Общественной 

палаты Султана Хамзаева прокомментировать данную инициативу ведомства. Эксперт положительно оценил 

законопроект, однако отметил, что выступает за ограничение не только высокоградусного алкоголя, но и за 

запрет продажи «полностью всего алкоголя» до 21 года, «как это сделано во всем цивилизованном мире 

сегодня». 

 

Максим Черниговский: У нас 3 тысячи сайтов незаконно торгуют алкоголем-контрафактом! 
Гендиректор некоммерческого партнерства «Клуб профессионалов алкогольного рынка» прокомментировал 

«КП» инициативу Минздрава о том, чтобы в России крепкий алкоголь продавали, только начиная с 21 года. - 

Итак, речь об ограничении продаж не алкоголя вообще , а алкогольной продукции крепостью более 16,5 

процентов... 

 

Снимут пену с рынка. Чиновники готовятся ограничить продажи пива 
Контроль за продажей пива в России могут ужесточить — вице-премьер Антон Силуанов поручил профильным 

ведомствам до 1 августа подготовить соответствующие поправки в законодательство. …Суть в том, что впредь 

вся розница должна отчитываться о продаже слабоалкогольных напитков, пива, медовухи, сидра и пуаре через 

Единую государственную автоматизированную информационную систему (ЕГАИС) — как и о более крепком 

алкоголе, разъяснил сотрудник Росалкогольрегулирования. 

 

Глава «Лукойла» выступил за возврат продажи алкоголя на АЗС 
«Лукойл» поддерживает возврат продаж слабоалкогольных напитков на автозаправочные станции (АЗС). 

…Директор департамента переработки нефти и газа Минэнерго РФ Антон Рубцов заявил 15 марта, что 

ведомство готово обсуждать предложение о возобновлении продаж алкоголя на АЗС в числе прочих инициатив 

по повышению эффективности работы станций. 

 

Депутат поддержал продажу алкоголя на АЗС ради цен на бензин 
Депутат Госдумы Вячеслав Лысаков в эфире НСН назвал абсурдным запрет на реализацию алкоголя на 

автозаправках. Президент «Лукойла» Вагит Алекперов заявил журналистам во вторник, что возврат продаж 

слабоалкогольных напитков на АЗС позволит сгладить скачки цен на бензин. 

 

Можно оставить красное и белое: в России предложили ввести сухой закон 
Предложение о введение в России сухого закона появилась на популярном сайте «Российская общественная 

инициатива». …Также он предлагает отказаться от огромного количества излишнего алкоголя, приходящегося 

на одного взрослого человека. 
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ВЫСТАВКИ И ФЕСТИВАЛИ. ВИННЫЙ ТУРИЗМ 
 

Представители 100 стран могут принять участие в ЯМЭФ-2019 
Представители 100 стран могут принять участие в V Ялтинском международном экономическом форуме 

(ЯМЭФ), который пройдет с 17 по 21 апреля, сообщил во вторник на заседании программного комитета ЯМЭФ 

сопредседатель "Деловой России" и оргкомитета форума Андрей Назаров. По информации Министерства 

сельского хозяйства Республики Крым в рамках деловой программы V Ялтинского Международного 

экономического форума будет проведен круглый стол на тему: «Виноград. Вино. Здоровье». 

 

Апрельский Форум виноделов. Встретимся в Анапе 19 и 20 апреля. 
19-20 апреля 2019 года в Анапе состоится «Апрельский Форум виноделов». Организаторы объявили о начале 

регистрации на мероприятие, включающее учебный семинар и тур по винодельням. 

 

500 руководителей садов и виноградников России соберутся на форуме «Сады России 2019» 
«Сады России 2019» – профессиональная международная площадка для обсуждения стратегий развития 

индустрии промышленного садоводства и виноградарства России, заключения новых взаимовыгодных 

контрактов, обмена опытом между ключевыми игроками рынка и привлечения инвестиций в отрасль. 

 

«Шато де Талю» откроет ресторанно-дегустационный комплекс в Геленджике 
В самой высокой точке города-курорта известное на Кубани предприятие «Шато де Талю» выращивает виноград 

уже 14 лет. …Это красностоп, который позволит нам производить очень высококачественные вина», — сказал 

главный технолог «Шато де Талю» Франк Дюсенер. 

 

«Центр туризма Абрау-Дюрсо» и «Интурист» объединят усилия по развитию внутреннего 

туризма 
На 26-ой Московской международной туристической выставке Mitt 12 марта генеральный директор «Центра 

туризма Абрау-Дюрсо» Денис Заболотний и генеральный директор ООО «Туроператор ИНТУРИСТ» Виктор 

Тополкараев подписали договор о сотрудничестве. Совместная работа позволит еще громче заявить о проекте 

«Винные дороги», разработанном совместно с Союзом виноградарей и виноделов России. 

 

«Херсонес» планирует создать музей виноделия и проводить подводные экскурсии 
Согласно стратегии развития, руководство «Херсонеса Таврического» планирует создать музей виноделия под 

открытым небом, проводить подводные экскурсии на базе музея подводной археологии и отреставрировать 

генуэзскую крепость Чембало в Балаклаве. …«Мы рассматриваем возможность создания пяти новых музейных 

комплексов под открытым небом в течение пяти лет», — заявила в ходе презентации и. о. директора музея 

Елена Морозова. 

 

 

РАЗНОЕ 

 

«Калининградский винодельческий завод» могут признать банкротом 
Арбитражный суд Калининградской области снова начал рассматривать дело о признании ООО 

«Калининградский винодельческий завод» банкротом. …Изначально задолженность у винодельческого завода 

образовалась перед «Промсвязьбанком». 

 

Инвестор потребовал продажи контрольного пакета акций «Цимлянских вин» 
Компания «Паритет» — основной кредитор и новый инвестор завода «Цимлянские вина» — обратилась в 

арбитражный суд Ростовской области с заявлением о реализации контрольного пакета акций предприятия. 

…Исковое заявление принято к производству, ответчиками по нему обозначены Юлия, Элизабет, Мкртыч и 

Сергей Шоршоровы. 

 

Производитель пробок для бутылок потребовал от «Цимлянских вин» ₽5,8 млн 
ООО «Юникорк» потребовало от «Цимлянских вин» возврата 5,9 млн руб. по договору поставки 2010 года (в 

расчете по курсу ЦБ на 19 марта 2019 года). Об этом на сайте Единого федерального реестра сведений о 

банкротстве сообщил конкурсный управляющий донского предприятия. 

http://kbvw.ru/novosti/item/2413-predstaviteli-100-stran-mogut-prinyat-uchastie-v-yamef-2019
http://kbvw.ru/novosti/item/2408-aprelskij-forum-vinodelov-vstretimsya-v-anape-19-i-20-aprelya
http://kbvw.ru/novosti/item/2404-500-rukovoditelej-sadov-i-vinogradnikov-rossii-soberutsya-na-forume-sady-rossii-2019
http://kuban24.tv/item/shato-de-talyu-otkroet-restoranno-degustacionnyj-kompleks-v-gelendzhike-224695?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://yugtimes.com/news/46384/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://yugtimes.com/news/46384/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ikstv.ru/novosti/hersones-planiruet-sozdat-muzej-vinodeliya-i-provodit-podvodnye-ekskursii-21-03-2019/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://nevnov.ru/region/Kaliningrad/651948-kaliningradskii-vinodelcheskii-zavod-mogut-priznat-bankrotom?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rostov.rbc.ru/rostov/18/03/2019/5c8f6bad9a7947b93afaa6f6?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rostov.rbc.ru/rostov/freenews/5c90e6609a794734e3f01258?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop


 

В МИРЕ 

 

39 молдавских виноделов участвуют в крупнейшей выставке ProWein в немецком 

Дюссельдорфе 
Для посетителей устроили дегустацию. На выставке представлено более 350 наименований продукции. 

"ProWein – очень хорошая платформа для встреч с партнерами, дегустации вин разных сортов, а также для 

поиска новых контактов, которые могут привести к новым контрактам", - сказала совладелица винодельни 

Руксанда Липкан. 

 

Виноделам Германии не хватает бутылок для розлива продукции 
Виноделы Германии вынуждены ограничивать производство, несмотря на самый высокий урожай за 

десятилетие, поскольку им не хватает бутылок для розлива вина. Период ожидания поставок в некоторых 

случаях достигает трех месяцев, заявил представитель Немецкого института виноделия (DWI) Эрнст Бюшер 

агентству Bloomberg. 

 

Наш виноград не годится даже для Румынии 
Министр сельского хозяйства, регионального развития и окружающей среды Николае Чубук сообщил, что для 

решения проблемы перепроизводства винограда урожая этого года проведены переговоры с румынскими 

партнерами. Цель - продавать виноград в торговых сетях за Прутом, передает IPN. 

https://ru.publika.md/39-moldavskikh-vinodelcheskikh-predpriyatiy-uchastvuyut-v-vystavke-prowein-v-dyusseldorfe_2177273.html
https://ru.publika.md/39-moldavskikh-vinodelcheskikh-predpriyatiy-uchastvuyut-v-vystavke-prowein-v-dyusseldorfe_2177273.html
http://interfax.az/view/760987
http://www.vedomosti.md/news/nash-vinograd-ne-goditsya-dazhe-dlya-rumynii

